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我 们 的 态 度 决 定 我 们 的 未 来

今日烟台

BUSINESS C14
周刊

刊头题字 夏晓峰 烟台市工商联主席

烟台东熠灯光音响有限公司拥有各类高尖端设备

灯灯光光音音响响租租赁赁，，每每年年能能接接220000多多场场

年年加加工工销销售售鲜鲜梨梨产产品品55000000多多吨吨
莱阳诚丰食品有限公司成为中国鲜梨业的领航企业
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从2009年成立公司到现在，崔
春东已经接了几百场大中型晚会，
以及为婚庆公司提供各种设备服务
等。先后参与烟台电视台春节晚会、
烟台市及县市区的新年晚会等；先
后与市直机关以及张裕公司、龙大
集团等大企业合作系列晚会。

不仅如此，东熠公司还承接了
范冰冰、杨坤等多场歌友晚会以及
全球小姐养马岛赛区的比赛，同时
也为婚庆礼仪公司提供LED大屏、
彩幕、灯光音响等各类演出设备。

崔春东说，公司每年承接的大
小租赁业务200多场，占整个烟台
市租赁业务的50%以上。如今，演
出市场由过度奢华向理性消费、大
众消费发展，对此，崔春东说，跟进
时代发展需要，围绕市场，努力做
好每一场演出才是最明智的选择。

“诚信、勤勉、协作、高效”是刘
克川以及诚丰食品有限公司的全
体员工所信奉的诚丰精神。“让客
户满意、感动，企业才能成功”。刘
克川真诚地说。

刘克川指着一位憨厚朴实的
员工向记者介绍，“这是我们公司
的李经理，有一次都乐的员工来提
货，在装箱的过程中李经理发现有
个别的梨有碰伤，都乐的员工本想
这点伤是很正常的，不想再换货那
么麻烦，但李经理坚持一箱一箱检
查，把有碰伤的梨都捡了出来。从
那以后我们的‘月亮船’在都乐那
里就成了免检产品了。”的确如刘
克川所说，练好内功，客户会自己
找上门。

据了解，莱阳当地农民在农闲
时都会来诚丰食品有限公司务工，
刘克川也是尽量雇佣当地老乡来
帮忙，希望能让老乡们增加收入。

“前段时间我听说我们莱阳的
学校还没有像样的图书馆，就联系
了以前的老同学一起凑钱，想建一
个图书馆给家乡的孩子们。多读书
孩子们才能开阔眼界，家乡才能更
好地发展。”刘克川深情地说。

每年租赁业务

占烟台市场50%以上

诚丰精神>>

诚信、勤勉、协作、高效

为适应日益增长的演艺文
化消费需求，今年年初，烟台东
熠灯光音响有限公司引进一批
先进的灯光和P4高清LED屏。

“拥有一套高尖端设备很
重要。”烟台东熠灯光音响有限
公司总经理崔春东告诉记者，

一套好的设备价格不菲，但可
以实现各种声光效果。

崔春东介绍，该公司还引
进了一台价值十几万元的激光
灯。“到目前为止，该套设备在
烟台市仅此一台，可随音乐播
放激烈的激光表演。”

据悉，东熠灯光音响有限公
司目前拥有价值300万元的设备，
足够三场大型晚会和演出同时
运作，是一家设备齐全的租赁演
艺公司。主要从事各种灯光音
响、LED彩屏、星空彩幕、开屏滑
道、雷压架、TURSS架及异形桁

架等租赁，以及舞美设计制作、
灯光、音响设计安装等。

崔春东说，每年他都会到
广州、北京去参加全国的演艺
设备展，为公司引进并更新一
些设备。“每年用来更换设备的
费用大约都在几十万元以上。”

崔春东与灯光音响结缘要
追溯到1996年。当时崔春东不
到20岁，跟着烟台艺术学校的
王强老师一边干活，一边学习
灯光舞美设计。

为了练好本领，崔春东不
断学习深造，先后取得了高级
灯光师证和高级音响师证。之
后自己成立公司，一边接活一
边摸索怎样才能将灯光、音响

和现场主题音乐等匹配在一
起，表现更完美。

“灯光是一台晚会的灵
魂，是会说话的。”崔春东说，
作为灯光设计师，必须以剧
本为依据，以导演的总体构
思为原则，以特定的场景为
基础，以演员和景物为塑造
对象，利用各种灯具和灯光
控制系统，进行构思与创作，

设计出一整套严密的实施方
案，这套方案应能控制、表现
晚会中的场景造型，塑造景
和人物的形象，渲染演出气
氛等，为晚会服务。

“往往在观看演员排练和
走台时，在脑海中会同步出现
相应的几组灯光效果。”崔春东
说：“这时，必须根据晚会的总
体要求，设想出每一个节目，每

一场用什么手段来体现，考虑
要尽量全面、完善。”

不仅如此，大型晚会灯光
控制系统的安全可靠性及其系
统配置，也是大型文艺演出灯
光设计首先要考虑的关键性问
题。为此，崔春东告诉记者，准
备工作必须做细，包括每个架
子的承受能力都要用心计算过
才能放心。

不解之缘>> 兜兜转转，还是在莱阳梨上找到了市场

品牌力量>> 打造“月亮船”品牌，打通东南亚鲜梨市场

观看演员排练时，就会设想出相应的灯光效果

价值300万元的设备，足够三场大型演出同时运作

本报记者 闫丽君

近年来，文化消费需
求日益多元化，各类民营
文艺表演团体和文艺演出
发展得如火如荼，这在一
定程度上加快了灯光音响
租赁业务的发展。烟台东
熠灯光音响有限公司总经
理崔春东在接受记者采访
时表示，中国的演艺市场
潜力巨大，国家一系列文
化产业繁荣政策的支持使
得演艺活动异常火爆，在
重大商业机遇面前，如何
用心做好一场晚会成为企
业首要考虑的问题。

本报记者 庄粟

莱阳市盛产梨，举世闻名，素有“梨乡”之称。作为莱阳人，刘克川对莱阳梨有着特别的情感。自
2003年成立了莱阳诚丰食品有限公司以来，董事长刘克川每天都在和莱阳梨打交道。现在，诚丰食
品有限公司年加工销售各种鲜梨产品达到5000多吨，成了中国鲜梨行业的领航企业。

1988年，刘克川毕业于上
海对外贸易学院（现上海外贸
大学）。4年的专业学习让刘克
川对出口外贸产生了浓厚的
兴趣，也积累了丰富的经验。

“也许这也是一种缘分，原
本大学毕业之后，国家给安排
了工作，但最终我还是回到了
莱阳。原本是经营苹果的进出
口，最后我还是在莱阳梨上找
到了市场。”刘克川说，2003年，
他成立了莱阳诚丰食品有限公

司，主营水果种植、加工、仓储
保鲜、进出口贸易。发展至今，
诚丰食品有限公司已经成为拥
有15万平方米占地总面积、1 . 2

万余平方米建筑面积、5000吨
贮存保鲜冷库、2000平方米果
品加工车间、2000亩水果生产
基地的知名企业。

在刘克川的办公室，他拿
出水果刀给记者切梨品尝。“先
尝尝这个，一会再尝尝其他
的。”刘克川指着茶几上三盘不

同的梨说道。脆生生咬上一口，
细腻的肉质、香甜的梨汁让记
者忍不住称赞。品尝过三种梨
后，刘克川告诉记者，前两种梨
分别是从韩国引进的黄金梨和
圆黄梨，再加上莱阳特有的沙
土土质、改良技术，使得这两种
梨无论从产量上还是从口感上
都更出色。而第三种正宗的莱
阳梨虽梨味更浓，但产量非常
少，所以现在梨农多数种植黄
金梨和圆黄梨。

经过一段时间的摸爬滚
打，公司慢慢走入正轨，但刘
克川却意识到，想要把企业做
强做大，就要有自己的品牌，
并且把品牌做精。此后，刘克
川就开始了“月亮船”品牌的
打造，经过五六年的时间，月

亮船”在行业内已经成为了知
名品牌和品质的代言词。

现在诚丰食品有限公司
主要经营黄金梨、圆黄梨、新
高梨、丰水梨、莱阳梨等高档
鲜梨，年加工销售各种鲜梨产
品5000多吨，主要销往泰国、

马来西亚、新加坡、菲律宾、越
南等国家和国内沃尔玛、家乐
福、佳世客、华润万家等大型
超市及北京、上海、广州等高
端果品批发市场。“月亮船”牌
鲜梨在国内外市场享有盛誉，
成为鲜梨行业的领军品牌。

东熠灯光
音响有限公司
拥有一流的设
备和技术，每场
演出都会用心
做好。

刘克川打造的“月亮船”牌鲜梨
在国内外市场享有盛誉。
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